

4年生の福祉活動への御協力ありがとうございました

2学期末に4年生が全校に投げ掛けたプルタブや書き損じはがきなどがたくさん集まりました。社会福祉協議会の職員の方に来校してもらい、4年生の代表児童がプルタブを渡す活動が行われました。

集まったものは、発達途上国の子供たちを病気から守るワクチンなど、福祉に関わる事業に有効活用されます。御協力をありがとうございました。



寒さに負けず縦割りふれあい活動

今年一番の寒さが到来した1月26日、星組のたてわりふれあい遊びが行われました。その他のグループは別日に実施しましたが、どのグループも寒さに関係なく楽しく遊びました。

「おにごっこ」や「だるまさんがころんだ」など、どの学年の子も楽しめる遊びで体を温めることができました。

本年度は、感染症対策の中、概ね縦割り活動を行うことができました。来年度も縦のつながりを意識した活動を充実させていきます。



6年生ありがとう集会（感謝の気持ちを込めて・・・）

2月22日（水）に6年生ありがとう集会が開催されました。会に向けてのふれあい活動では、6年生に喜んでもらおうと、在校生で「BIG 寄せ書き」を作りました。大きな模造紙に縦割りメンバーの写真とともに6年生へのメッセージを書き込むスタイルの寄せ書きです。

本年度も、感染症対策のため、縦割り教室での会となりましたが、モニターに映し出された各学年からの温かいメッセージや歌のプレゼントなどに6年生は大変喜んでいました。

6年生からも、卒業式で歌う歌の披露があり、卒業に向けての意識が一層高まりました。

